

Tätigkeitsbericht für das Jahr 2012

Im Jahr 2012 hat sich an den Zielen der Elternvereinigung hörgeschädigter Kinder in Hessen e.V. nichts geändert. Ziel ist die Förderung hörgeschädigter Kinder in allen Lebensbereichen, vor allem an den vier hessischen Schulen für Hörgeschädigte in Bad Camberg, Frankfurt am Main, Friedberg und Homberg/Efze. Zu diesem Zweck geben wir Informationen für die Eltern heraus, führen Arbeitstagungen durch und arbeiten mit den zuständigen Behörden und Schulen für Hörgeschädigte zusammen.

Anregungen erhalten wir durch die Zusammenarbeit mit Elternverbänden hörgeschädigter Kinder in *Deutschland* und *Europa* (z.B. Verband der Eltern hörgeschädigter Kinder – FEPEDA). Wir tauschen auf diesem Wege wichtige Informationen aus. Bei diesen Elternverbänden ist die Elternvereinigung auch im Vorstand vertreten und wirkt an deren Arbeit unmittelbar mit. Zusätzlich ist die Elternvereinigung Mitglied in weiteren Verbänden in Hessen (Paritätischer Wohlfahrtsverband, Hessische Gesellschaft zur Förderung der Gehörlosen und Schwerhörigen e.V., Landesarbeitsgemeinschaft Hessen Hilfe für Menschen mit Behinderung).

Die Elternvereinigung konnte aus Mitgliedsbeiträgen, Spenden, Zinsen und Zuschüssen Einnahmen von 4.512,81 Euro erzielen. Die Einnahmen fielen durch eine durchgeführte Mahnaktion höher aus, jedoch verloren wir dadurch auch Mitglieder. Ohne die Zuschüsse der Gesetzlichen Krankenversicherung Selbsthilfeförderung Hessen (GKV) wären wir nicht besonders arbeitsfähig. 2012 erhielten wir 300,00 Euro durch Bußgelder. Die Ausgaben, zum Jahresende, betragen ca. 11.479,87 Euro. Zusätzlich wurde für zugesagte Fördergelder eine Rückstellung von 1.400,00 Euro gebildet.

Im Jahr 2012 förderten wir verschiedene Maßnahmen an den vier hessischen Schulen für Hörgeschädigte wie z.B. Klassenfahrten, Dolmetschereinsätze, Projektwoche (Zirkus), Veranstaltungen.

2012 wurde ein Elternbrief herausgegeben. Zusätzlich ließen wir unseren Mitgliedern das Elternmagazin des Bundeselternverbands zukommen. Die Elterntagung wurde am 03.11.2012 in der Hermann-Schafft-Schule (Homberg/Efze) abgehalten. Eine Mitgliederversammlung fand am 03.11.2012, im Rahmen der Elterntagung, statt.

Die Beratungstätigkeit (per Telefon, Internet) in Bezug auf Kinder mit einer Hörschädigung, wurde von Eltern und anderen Fachleuten wahrgenommen.

Weitere Informationen der Elternvereinigung sind im Internet zu finden unter:
www.hoergeschaedigte-kinder-hessen.de.

Elternvereinigung hörgeschädigte Kinder in Hessen e.V.
Frankfurt am Main im März 2013



(Vorsitzende)